exhaustiva e imparcial.

AMNISTÍA



IRAK GAMHA SINUY GIJAW



TOZ DEKECHOS **EZCKIBE POR**



INTERNACIONAL **AITZINMA**

ACTÚA YA

Únete a los centenares de miles de personas de todo el mundo que defienden a otras personas que a diario viven bajo la amenaza de sufrir violaciones de los derechos humanos.

ESCRIBE CORTÉSMENTE AL PRIMER MINISTRO DEL GOBIERNO REGIONAL DEL KURDISTÁN:

- Pidiendo que Walid Yunis Ahmad sea puesto en libertad de modo inmediato e incondicional, a menos que sea acusado de un delito penal reconocible y procesado sin dilación en un juicio con las debidas garantías.
- Pidiendo que todas las personas que llevan largo tiempo detenidas sean puestas en libertad sin dilación, a menos que sean acusadas de un delito común reconocible y procesadas en juicios con las debidas garantías.
- Pidiendo que las condiciones de reclusión sean plenamente conformes a las normas internacionales pertinentes, que todas las personas recluidas que denuncien tortura u otros malos tratos sean examinadas sin demora por un médico independiente, y que se investiguen las denuncias sin dilación y de forma

Envía tus cartas a:

Primer ministro His Excellency Dr Barham Salih Prime Minister Kurdistan Regional Government Erbil

República de Irak Tratamiento: Excelencia

ESCRIBE UN MENSAJE DE APOYO A WALID YUNIS

AHMAD. EN ÁRABE O INGLÉS:

الناس حول العالم قلوبها معك

"People around the world are thinking about you." (Personas de todo el mundo piensan en usted.) Walid Yunis Ahmad Asayish Gishti Building Kurdistan Region of Iraq República de Irak

Amnistía Internacional Secretariado Internacional Peter Benenson House 1 Easton Street London WC1X 0DW Reino Unido

www.amnesty.org /individuals-at-risk Octubre de 2010 Índice: MDE 14/014/2010 Spanish

ACTÚA YA POR WALID YUNIS AHMAD



Walid Yunis Ahmad Ileva más de 10 años recluido sin cargos ni juicio. El 6 de febrero de 2000, miembros de las fuerzas de seguridad kurdas (*asayish*) lo detuvieron en Erbil, capital de la región semiautónoma del Kurdistán iraquí. Durante los tres años siguientes, su familia no supo dónde se encontraba ni si estaba vivo o muerto.

Walid Yunis Ahmad fue torturado durante su desaparición forzada; tras iniciar una huelga de hambre para protestar por su detención y tortura, fue recluido en régimen de aislamiento. Posteriormente lo trasladaron de una cárcel a otra sin explicación alguna, y en la actualidad se encuentra recluido en la comandancia de las fuerzas de seguridad kurdas en Gishti, en de Erbil.

Walid Yunis Ahmad pertenece al grupo étnico minoritario turcomano en Irak. Antes de su detención trabajaba como traductor y productor de programas para una cadena de radio y televisión local que al parecer estaba vinculada con el Movimiento Islámico del Kurdistán, grupo islamista de oposición. Poco antes de ser detenido asistió a una reunión de ese grupo; posteriormente, alguien se ofreció a llevarlo en automóvil. La policía les dio el alto y registró el auto; al parecer, hallaron material explosivo y detuvieron a Walid Yunis Ahmad, que negó tener conocimiento de la presencia de los explosivos.

Las autoridades kurdas sostienen que no pueden procesar a Walid Yunis Ahmad, alegando que la ley antiterrorista se promulgó seis años después de su detención y que el Código Penal iraquí no incluye delitos de terrorismo. Sin embargo, el Código Penal sí prescribe penas de cárcel por actos que pongan en peligro la seguridad interna o externa del Estado. Por lo tanto, Walid Yunis Ahmad está recluido indefinidamente sin posibilidad de ser acusado o juzgado, en lo que supone una clara violación del derecho internacional.

En junio de 2010, Walid Yunis Ahmad recibió en prisión la visita de una delegación de Amnistía Internacional; afirmó que agradece enormemente la campaña de la organización en su nombre, porque ha tenido un efecto extremadamente positivo al ayudarle a mantener viva la esperanza de que algún día quedará en libertad.

Walid Yunis Ahmad es una de los miles de personas que llevan años recluidas sin cargos ni juicio en prisiones iraquíes.

Llevo 10 años sin ver a mis hijos. No quería que me vieran en esta terrible situación.

Walid Yunis Ahmad